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REQUERIMENTO 
 
 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor da AGETRAT, Paulo Guilherme de Arruda, com copia ao Ilustríssimo Promotor de
Justiça, Luciano Bordignon Conte, para que seja feita por escrito e de caráter de urgência, uma resposta
do Diretor explicando o por que que os taxistas não utilizam o taxímetro, umas vez que é obrigatório,
sendo que todas as cidades possui uma pessoa credenciada pelo Inmetro para manutenção e aferição dos
taxímetro, uma vez que a AGETRAT tem o dever de fiscalizar, e não estão fazendo isso.
Requeiro ainda a relação completa de quantos táxis estão com os taxímetros regular.
 
JUSTIFICATIVA:
Em virtude das cobranças da população, devido a cidade ser turística é necessário a regulamentação da
cobrança através do taxímetro.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Maio de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1496072029


